

WE – Catéchèse du 23 au 24 janvier pour les Régions Nord – Est – Centre Est

Notre amour pour Jésus et le désir ardent de rapprocher chaque enfant de Lui, nous a réunis à Strasbourg une formation, le du 23 au 25 janvier à 17h. Le département KT7 de la fédération nord nous a donné rendez-vous autour d'un panel d'activités.

Tour à tour, Daniel, Pascal, Françoise, Nadine, Elisabeth, Jethro, ont abordé, avec passion et compétence, les sujets suivants:

- vivre et communiquer la Bible aujourd'hui,
- les nouveautés dans les manuels de la Catéchèse
- comment animer un texte biblique, une histoire?
- comment communiquer l'évangile aux sections dans nos églises.

Pendant ce week-end, nous nous sommes régalés, tant avec les thèmes proposés qu'avec les idées, les petits plats des cuisiniers. Un grand merci à Leslie ainsi qu'à toute l'équipe de Strasbourg pour l'accueil, l'organisation, le service, les belles tables.

Nous sommes repartis heureux pleins d'idées pour présenter Jésus à nos bambins.

Merci Seigneur pour ces moments!

Chantal Lickel